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党的群众路线教育实践活动领导小组会议召开，市委书记张光峰强调

从从严严从从实实查查““四四风风””不不当当““老老好好人人””

博兴供电“六个一”创新青年员工培养机制
本报9月23日讯(通讯员 王雪) 博兴

县供电公司于22日分专业开展了青年员工
供电所实践锻炼“六个一”活动，进一步创

新青年员工培养机制，丰富提升青年员工
基层实践经验，建立青年员工人才库，培养
各专业后背人才。

博兴供电为全县企业大客户提供优质服务
本报9月23日讯(通讯员 王子民) 博

兴县供电公司城区供电所彩虹党员服务
队于23日走进全县企业大客户，帮助企业

巡检配电设备、排查隐患，倾听企业用电
心声，及时掌握用电需求情况，随时随时
解决企业涉及供电服务方面的实际问题。

滨城供电专项整治农村“三线搭挂”
本报9月23日讯(通讯员 吴越 吕朋)

从本月15日起，滨城供电对农村用电台
区的电力线、通信线和广播电视线存在的

“三线搭挂”问题进行专项整治。截至发稿
为止，已整治农村用电台区79个，处理违
章隐患312处。

滨城供电公司打造“受田廉政品牌”
本报9月23日讯 (通讯员 朱虹 ) 近

日，滨城区供电公司依托“杜受田”历史文
化，通过建设“受田廉洁文化角”，建立协同

监督机制，打造“三方联动”立体化监督网
络等形式，实施廉洁防控管理，打造廉政品
牌。

惠民供电面对面服务电力用户
本报9月23日讯(通讯员 张娜) 9月

21日，惠民公司重点客户走访小组来到辛
店镇深入企业，面对面与客户交流沟通，了

解客户需求，为客户畅通业扩报装绿色通
道，主动为企业提供技术支持，提升客户满
意度。

惠民供电举办经营管理法律竞赛
本报9月23日讯(通讯员 张娜) 9月

22日，惠民供电公司21支代表队开展了一
次别开生面的经营管理法律知识竞赛。竞

赛以企业经营管理法律及规章制度为主要
内容，范围涉及电网企业经营管理知识、合
同管理等多个方面。

沾化供电党员干部“1+1”帮扶困难群众
本报9月23日讯 (通讯员 张娜 ) 9

月22日，国网沾化公司5名党员干部自愿
报名与大高镇河东韩家村的5户困难家

庭结成“一对一”帮扶对象，深入农户家
中走访，及时反映群众建议，帮助解决群
众困难。

沾化供电借“安全短信”敲响员工安全意识
本报9月2 3日讯 (通讯员 刘鹏飞 )

9月2 3日，沾化公司每名外出施工员
工的手机上都会收到了一条“安全施

工”提示短信，以此增强员工的安全意
识，从源头上杜绝安全事故的发生，构
建平安电网。

无棣供电彩虹服务队为农村学校做“电检”
本报9月23日讯(通讯员 张新伟) 9

月22日，无棣县供电公司组织彩虹服务队
对农村学校的电线排布、室内照明等电气

设备、设施进行用电检查，对安全隐患及
时消缺处理，为学生们营造安全、舒心的
学习环境。

无棣供电开展秋季反窃电专项活动
本报9月23日讯(通讯员 张新伟 刘

朋豪) 9月23日，无棣县供电公司开展秋
季反窃电专项活动。该公司对部分台区、用

户开展夜查和不定期突击检查，同时加大
宣传力度，增强客户依法用电、安全用电意
识，营造良好的供用电环境。

博兴供电施工现场安全督查“全覆盖”
本报9月23日讯 (通讯员 王雪 ) 近

日，博兴县供电公司安全督察队从责任落
实、安全措施布置及风险防控等方面对施

工现场进行全过程安全督察，充分发挥了
安全督察队的全过程督导监察作用，有效
提升了公司的安全生产管理水平。

滨城供电电保姆“三秋”保电忙
本报9月23日讯 (通讯员 齐晓冉 )

“三秋”忙时将至，为确保农户用电需求，滨
城区供电公司于9月起实施“电保姆”服务

计划，成立5支党员彩虹用电检查服务队，
深入田间地头，保证农民“三秋”安全、方便
用电。

本报9月23日讯(记者 王晓
霜) 23日下午，党的群众路线教育
实践活动领导小组会议召开，会议
主要传达了全省纪检机关、组织部
门教育实践活动汇报会精神，回顾
总结了滨州市前期开展准备开展
情况。市委书记、市人大常委会主
任张光峰强调，对于“四风”问题要
大胆挑错，不能当“老好人”。

会议首先听取了市纪委以及
组织部教育实践活动进展情况的
汇报。从8月14日召开全市纪检监
察机关教育实践活动动员会以来，
通过走访调研、书面征求意见、自
查自纠等六种方式征求意见。前段
时间印发了《关于严禁党员干部大
操大办婚丧喜庆事宜的通知》，纪
委监察局共分10个小组对此进行

暗访和突击检查。同时，市组织部
也通过开展“6个100、3个100%民主
评议活动”掌握了各个方面对组织
部门“四风”问题的评价。

市委书记、市人大常委会主
任张光峰就如何开展下一步工作
做了重要讲话。他指出，从前期结
果来看，全市纪检机关和组织部
门的教育实践活动开局起步良

好，较好地发挥了“指导员”、“监
督员”的作用。张光峰强调，从严
从实做好督导工作，是教育实践
活动健康深入开展的重要保证。
市委督导组要大胆负责，敢于较
真碰硬，工作不到位的要及时指
出，帮助改正，不能当“老好人”。
同时要求督导组要有针对性地开
展督导，特别是“四风”问题，多听

普通干部群众的呼声，推动边查
边改、立行立改。

张光峰要求，下一步要对群
众反映较集中的问题深入调研，
获取破解办法，解决一些实实在
在的问题，真正让群众看到变
化。对于查摆出来的问题要通过
建立长效机制来改正，变“成效”
为“长效”。

全市首届消防运动会举行

提提高高消消防防意意识识公公开开课课别别样样开开讲讲
本报9月23日讯(记者 刘

涛 通讯员 王晓静 岳兴楠)
23日上午，滨州市第一届消

防运动会开幕，省公安消防总
队副总队长姜自传，市委副书
记、市长崔洪刚，市委副书记薛
庆国等领导出席开幕式。此次
消防运动会为期一天，共有九
个参赛项目，64支代表队约600
余人参加。经过一天激烈角逐，
阳信县、邹平县、经济开发区代
表团分别获得了团体一、二、三
等奖。

市政府决定举办此次消防
运动会,是为了深入贯彻落实《国
务院关于加强和改进消防工作
的意见》和《全民消防安全宣传
教育纲要》，加强和创新“消防进
社区”工作，进一步提高全民消
防安全意识和素质。前期，市公
安局及消防支队进行了认真筹
备，对64支代表队的参赛人员进
行了分期分批的培训。

全省范围内正在集中开展
“生命通道体验活动”，此次消

防运动会，是滨州市开展“生命
通道体验活动”的生动实践，也

是普及防火灭火和逃生自救常
识，切实提高全民消防安全意

识和扑救初起火灾能力的一堂
公开课。

第第三三次次经经济济普普查查年年底底开开始始
重点普查服务业、战略性新兴产业和小微企业

本报9月23日讯(记者 李
运恒) 23日，全市第三次经济
普查工作会召开，这次经济普
查将服务业、战略性新兴产业
和小微企业作为重点内容，调
查对象涉及3万多法人及产业
活动单位和15万个左右个体工
商户。

据悉，全市第三次经济普查
是为了全面调查了解第二产业
和第三产业的发展规模及布局，
了解产业组织、产业结构、产业
技术的现状以及各生产要素的
构成，进一步查实服务业、战略
性新兴产业和小微企业的发展
状况。本次普查的对象是在滨州

市境内从事第二产业和第三产
业的全部法人单位、产业活动单
位和个体经营户。调查对象涉及
3万多法人及产业活动单位和15
万个左右个体工商户。

本次普查的主要内容包括
调查单位的基本属性、从业人
员、财务状况、生产经营情况、

生产能力、原材料和能源及主
要资源消耗、科技活动情况等。
普查标准时点为2013年12月31
日，普查时期资料为2013年度。
普查分为准备阶段、普查登记、
数据处理、资料发布及开发利
用四个阶段。2013年开始准备，
2015年结束全部工作。

银企洽谈会
注重环保型项目

本报9月23日讯(记者 张牟
幸子 王晓霜) 23日上午，2013
诚信滨州第十二届银企合作促进
会正式拉开帷幕，共有41家金融
机构以及600余家企业参与。今年
洽谈会以“优化结构 互利共赢”
为主题，许多银行对于环保型项
目和企业都进行了重点支持。

23日在滨州大饭店内，多家
银行和企业都进行了洽谈和签
约。几大银行和民营银行因为国
家政策及产业结构优化，对中小
企业和环保型的项目侧重支持。
工商银行滨州分行相关负责人介
绍，今天签约的中小企业和项目
比往年明显增多，去年还不到三
十个亿，今天大概统计了一下已
经签了四十多亿，“今年的主题是
优化结构，部分企业开始调质量
提增量，优化自身结构，逐步淘汰
了一些高耗能的项目，我们行里
也根据国家政策对环保型企业和
项目进行了支持，特别开通了绿
色信贷，今年行里还对文化产业
方面的贷款进行了支持。”

而中国银行滨州分行相关负
责人也表示，今年行里对三农、环
保和新型材料等项目进行了侧重
支持，中小企业贷款较多，“今年
签了二百六十余家企业，贷款金
额达到162个亿，对于市县级重点
项目都给予了支持。”

工商银行滨州分行相关负责
人介绍，在这些环保新型项目中，
山东炜烨集团有限公司用镍渣生
产防火材料的项目很吸引人，“他
们用镍渣做的防火材料不熔化，不
像现在很多防火材料是用一种塑
料片做的，我感觉前景还是很不错
的，所以他们的贷款很快就批下来
了，这种项目我们都比较支持，明
天就会和他们正式签约。”

参赛选手正在进行水带连接比赛。 本报记者 刘涛 摄
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